

Pese a retraso en planta de rebombeo

## Rechazan saturación del drenaje profundo en la zona oriente

Icatepec ▶ Eulalio Victoria

El director del organismo de agua de este municipio, Francisco Reyes Vázquez descartó inundaciones en municipios de la zona oriente del Estado de México a consecuencia de una posible saturación del drenaje profundo proveniente del Distrito Federal, pero no descartó que miles de vecinos que habitan en colonias como La Florida, Ciudad Azteca y Río de Luz se vean afectados por el retraso de la construcción de la Planta de Rebombeo Teponaxtli, por parte del gobierno mexicano.

El funcionario perredista explicó que la obra hidráulica tiene un año de retraso "y en caso de lluvias intensas como ya están pronosticadas para esta temporada, la velocidad del desagüe será inferior a la cantidad de las precipitaciones pluviales, por lo que podríamos tener problema en la zona y severas anegaciones sobre la avenida Central".

Reyes Vázquez manifestó que aun existe la posibilidad de que la planta de rebombeo quede lista en algunas semanas, "ya que el vocal ejecutivo de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) se comprometió a concluir la obra desde el mes de marzo para no afectar a las miles de personas que habitan en la zona de La Florida".

Sin embargo, afirmó que las obras de mantenimiento de la red de drenaje, la construcción de 11 colectores, cinco cárcamos y la rehabilitación de otros tres disminuirán en gran medida la posibilidad de severas inundaciones en las zonas donde tradicionalmente cada año se tenían que tomar medidas de emergencia.

"Invertimos 200 millones de pesos en obras hidráulicas, incluyendo la rehabilitación de 24 cárcamos y programas de desazolve en todas las colonias con más incidencia de inundaciones, pero la posibilidad de anegaciones va en relación a la intensidad de las lluvias". ■M



Esperan que lluvias no sean duras

